



Budget 2017 : la droite refuse d'assumer son programme au Sénat

La majorité de droite du Sénat a annoncé son souhait de rejeter sans examen le budget 2017, à travers une question préalable. Cet acte, une première depuis 1992, est irresponsable. La fonction première du parlementaire est justement d'étudier le budget de la Nation.

La droite nous promettait au Sénat un budget d'alternance, une mise en œuvre budgétaire de leur projet. Il n'en sera rien, ils préfèrent rendre une page blanche, comme si notre pays n'avait pas besoin de choix budgétaires.

La réalité est que la droite, toute au débat de sa primaire, refuse d'assumer son projet et ses propositions, et de les expliquer aux Français. Les discussions en séance publique aurait permis de dénoncer les incohérences entre les propos de tribune et la réalité du programme de tous les candidats de la droite. Celui-ci porte des remises en cause profondes et inacceptables pour la vie des français et pour notre pays.

Comme tous les Sénateurs socialistes, Jean-Jacques LOZACH et Eric JEANSANNETAS prennent leurs responsabilités en défendant un budget qui réforme pour la croissance et l'emploi, qui remet les comptes publics en ordre et qui renforce la justice sociale. Parce que la France a besoin que soient votées les baisses d'impôts pour 7 millions de foyers, que les moyens de la sécurité soient augmentés et que l'emploi soit soutenu.

Quand la droite préfère avancer masquée, la gauche fait des choix de justice sociale.